
          
Aytré, le 28 novembre 2023 
 

 
    
 

Lettre de la collégiale 
 

 
Chères amies et chers amis, 

 
Nous sommes le nouveau comité d’administration d’Aytré Retraite Sportive élu lors de l’assemblée 

générale du 20 octobre 2023. Bernard ayant quitté la fonction de président, nous gérons depuis cette date 
l’association en collégiale.  
 

Vous vous demandez, ce qu’est une collégiale ? Voilà quelques explications : 
Maintenant nous sommes 4 coadministrateurs pour gérer et prendre les décisions pour l’association, 

Christiane, Dominique, Yvon et Xavier. La parité est respectée, 2 femmes, 2 hommes. Le conseil d’administration 
est composé au total de 9 membres, les 5 autres administrateurs sont un support essentiel et une aide 
précieuse pour la bonne gestion du club. 

Nous vous joignons à ce courrier l’organigramme détaillé avec les fonctions des 9 membres, afin de vous 
présenter comment nous nous répartissons le travail au sein du club.  
  

Notre club continue d’attirer de nouveaux adhérents. Nous serons bientôt 310 adhérents, pour terminer 
ce 1ème trimestre de l’année sportive qui couvre la période du 1 septembre 2023 à fin août 2024. Cette 
augmentation du nombre d’adhérents implique une augmentation du nombre de tâches.   Ainsi et afin de faire 
perdurer ce beau club, il serait souhaitable que quelques personnes viennent nous aider que ce soit de façon 
ponctuelle (ex : préparation d’une salle, rangement…) ou de manière plus conséquente (animateur ou 
administrateur). N’hésitez pas à vous rapprocher de nous, nous vous accueillerons avec plaisir. Tous les 
adhérents sont rentrés dans le nouvel outil FFRS360. Il reste encore quelques personnes qui n’ont pas reçu leur 
licence. Pas d’inquiétude, nous travaillons dessus avec la fédération pour résoudre les dernières anomalies.  
 

Nous proposons depuis la rentrée de septembre 2023 une vingtaine d’activités où chacun vient dans la 
bonne humeur faire des activités physiques ou ludiques. Les 2 nouvelles activités, la self-défense animée par 
Xavier Lavault (diplômé d’état) a déjà plus de 20 personnes inscrites.  

L’activité Autobiographie regroupe 7 personnes autour de l’animatrice Camille Petit.  
 
Nous avons réuni récemment tous les animateurs afin de présenter la nouvelle organisation du CA et 

faire le point pour chaque activité. 
Nous sommes heureux de vous annoncer la reprise de l’activité gym douce. Renée Bourbon s’est 

proposée et nous la remercions. Elle sera l’animatrice de la gym douce qui devrait reprendre en début 2024. 
Nous attendons pour le moment un retour de la mairie pour la disponibilité de la salle. Nous vous 
communiquerons par mail les modalités détaillées de la reprise de cette activité. 
 

Concernant les festivités, nous avons organisé une journée Beaujolais qui a été très appréciée de tous 
avec une ambiance très festive. L’orchestre a apprécié votre énergie sur la piste de danse, c’est cela les retraités 
sportifs en bonne forme ! Nous organisons le 12 décembre le repas de Noël. Il reste encore quelques places, 
inscrivez-vous vite maintenant.  

Marie Girard, animatrice danses, a reçu en novembre la médaille pour son engagement depuis des 
années dans le bénévolat. Elle était très émue de recevoir cette récompense.  
 
 
 Amicalement et sportivement 
 
 

Les 4 coadministrateurs :     Christiane – Dominique – Yvon – Xavier 


